

Vos communes

**SAILLANS**

## **La Coopérative citoyenne saillansonne prend son élan**



*Les participants ont tenu leur assemblée en extérieur. Photo Le DL /Michel MORIN*

Une nouvelle association, la Coopérative citoyenne saillansonne, a vu le jour ce dimanche 13 juin, et compte déjà 58 adhérents. L'objectif est de créer un cadre légal, afin de permettre l'implication citoyenne en toute indépendance à Saillans et dans la vallée.

Son fonctionnement est très simple : des habitants proposent des actions.

L'ensemble des adhérents décide et valide la création d'un groupe sur le thème proposé. Ensuite le groupe est autonome et agit à sa guise. Il doit par contre informer l'ensemble des autres adhérents. Les quatre objectifs de l'association sont : permettre des rencontres et des échanges, lutter contre le dérèglement climatique, promouvoir les circuits courts, l'économie circulaire et le réemploi, et impulser des espaces démocratiques.

Déjà 20 groupes thématiques ont été constitués, ce qui traduit une belle envie de travailler en commun. La liste complète des groupes constitués sera très prochainement diffusée. Il n'est pas nécessaire d'être adhérent pour intégrer un groupe.

